

Уважаемые читатели!

В текущем году в России продолжается увеличение производства мяса птицы и яиц. Так, по сравнению с аналогичным периодом 2015 г. за 2 месяца птицефабрики страны произвели дополнительно 62,2 тыс. т мяса птицы в живой массе и 299,2 млн яиц. Однако из-за слабого развития племенной базы отрасль недостаточно обеспечивается собственным поголовьем птицы.

Для ухода от импортозависимости в настоящее время на правительственном уровне решается вопрос об образовании отечественного селекционно-генетического центра по птицеводству, задачей которого будет создание отечественных кроссов птицы яичного и мясного направлений. Один из участников проекта – ООО ППР «Свердловский». На страницах данного номера журнала читатели узнают о тех результатах, которых достигло это племенное хозяйство при совместном участии голландской компании «Иза Хендрикс Дженетикс». Так в статьях А.К. Грачева, В.А. Ивашкина, Н.Н. Маркеловой, Е.Е. Тяпугина и других вы прочтете об успехах и перспективах развития ООО ППР «Свердловский». В феврале 2016 г. в г. Екатеринбург был проведен совет директоров Производственно-научной системы «Свердловская им. Г.П. Грачевой» с целью повышения эффективности российского яичного птицеводства.

В этом же номере ряд статей также посвящен проблемам импортозамещения. О создании новых высокотехнологичных предприятий, производящих качественное птицеводческое оборудование и эффективные кормовые добавки можно прочитать в материалах компаний «Техна» и «МегаМикс». В мае эти фирмы при поддержке ФНЦ «ВНИТИП» РАН проведут в Липецке масштабный форум: «Инновации в производстве — залог экономической эффективности птицеводческих предприятий».

Решая задачи импортозамещения российское научно-производственное объединение «Стимул-Инк» с соисполнителями начали выпускать и поставлять птицеводам унифицированное инкубационное оборудование и климатическую технику. Об этом Вы подробно узнаете из материала Воронцова А.Н., Босова Д.Ю. и др.

Заслуживает внимания статья Р.И. Шарипова об итогах работы и тенденциях развития птицеводческой отрасли Республики Казахстан. Полагаю, что опыт дружественного нам государства будет интересен специалистам.

В этом номере вы сможете прочитать о технологических приемах снижения микробной обсемененности при выращивании птицы (А.В. Иванов, И.П. Салеева и др.) и об эффективном средстве стимуляции иммунного ответа на бактериальные инфекции — пробиотике «Моноспорин» (К.В. Зимин).

Автоматизированные линии для переработки утки и индейки предложит вам ведущий производитель оборудования для птицеводства фирма «Сторк».

О новом аспекте применения эндокринно-ферментного сырья индюков можно узнать из материала Л.А. Соколовой, И.В. Мокшанцевой и др.

На семинар-презентацию новой клетки для содержания бройлеров вас приглашает в Испанию в июне компания «Зуками».

Этот номер выходит с приложением «Яичный мир», представленным разнообразной информацией о яйце. Особенно советую Вам обратить внимание на материал компании «Оллтек» — «20 наиболее распространенных проблем скорлупы яиц».

Обещаю, что Вы всегда будете узнавать интересные новости из нашего журнала, если оформите подписку на наше издание (с. 44).

**Dear readers,**

The increasing of poultry meat and egg production is continuing in Russia this year. The country poultry factories has produced additionally 62,200t poultry meat in live weight and 299.2m eggs during two months of this year in comparison with the same period of the last year. However, the branch is provided insufficiently with our own poultry livestock because of breeding base poor development.

The question of domestic selection genetic poultry breeding center creation is being decided now at the government level for leaving from import dependence. This center task will be domestic egg and meat poultry cross creation. "Sverdlovsky" PPR OOO will be one of the project participants. The readers will know at the pages of this journal issue of this breeding enterprise results being reached at the joint participant of "ISA Hendrix Genetics" Dutch company. You will read about "Sverdlovsky" PPR OOO successes and development prospects from the papers by A.K. Grachyov, V.A. Ivashkin, N.N. Markelova, Ye.Ye. Tyapuguin et al. The board of directors of "Sverdlovskaya of G.P. Grachyova" Production-Scientific System has been carried out on 2016 February for Russian egg poultry breeding effectiveness increasing.

Some other this issue papers are devoted to import replacement problems too. You may read about new high technological enterprises for quality poultry breeding equipment and effective feed additives production in "Techna" and "MeгаMix" company materials. These firms will carry out large-scale forum in Lipetsk in May with the theme "Innovations in production are the guarantee of poultry breeding enterprise economic effectiveness" with help of FNTS "VNITIP" RAN.

Scientific production "Stimul-Ink" association with the collaborators has begun to produce and deliver to poultry farms some unify hatchery equipment and climatic techniques for import placement task decision. You will know it in details from the material by A.N. Vorontsov, D.Yu. Bosov et al.

R.I. Sharipov's paper on Kazakhstan Republic poultry industry results and prospects of development deserves attention. I believe that this friendly state experience will be interested foe experts.

You will be able to read in this issue about technological methods of microbial insemination decreasing at poultry growing (A.B. Ivanov, I.P. Saleyeva et al) and about "Monosporin" probiotic as an effective means of immune response stimulation at bacterial infections (K.V. Zimin).

"Stork" company as the leading poultry industry equipment producer will offer some automated lines for duck and turkey processing.

You may know about the new aspect of tom endocrine-enzyme raw material usage from the paper by L.A. Sokolova, I.V. Mokshantseva et al.

"Zukami" company invites you to the seminar-presentation of new cage for broilers in Spain in June.

This issue is published with the "Egg World" annex with various information on egg. I advice you to pay your attention on the "Alltech" company material "20 the most widespread problems of egg shell".

I promise that you will always learn some interesting news from our journal if you subscribe on our journal (p. 44).

